

OVACIONES

DOMINGO 3 DE MAYO DE 2020 | NUMERO 25547 AÑO LXXIII

http://www.ovaciones.com

Vamos a salir si cumplimos, afirma AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que "ya se ve la luz al final del túnel" en la pandemia por Covid 19 y "si cumplimos con las recomendaciones, vamos a empezar a salir de la etapa crítica".

Como es costumbre los días sábado, por medio de sus redes sociales, subió un mensaje a la nación en donde muestra gráficas de las seis zonas urbanas más afectada en el país.

Las zonas más afectadas son la Ciudad de México, Estado de México, Villahermosa, Cancún, Culiacán y Tijuana.

Ver página 3

Da positivo titular de Profeco

El titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) de México, Ricardo Sheffield, anunció este sábado que se practicó una prueba de laboratorio que confirmó que está contagiado de la COVID-19.

Sheffield, de 54 años de edad, publicó en su cuenta de Twitter que la prueba de laboratorio se la hicieron el pasado martes que ha sido este sábado cuando le confirmaron el resultado positivo y que atenderá las recomendaciones médicas.

Un día antes de practicarse el estudio de laboratorio, el titular de la Profeco acompañó al presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador en su cotidiana conferencia de prensa matutina.

El titular de la Profeco comparete el artil con el presidente López Obrador todos los lunes con la presentación de un reporte semanal sobre quién es quién en los precios de la gasolina en el país.

Ver página 2



SALEN LOS ESPAÑOLES TRAS 49 DÍAS

MADRID, España.- Volveron a las calles. Caminar, hacer deporte y más.

Ver página 3

Previo al pico, proyectado a partir del 6 de mayo

Supera México 2 mil muertes y 22 mil casos

POR URBANO BARRERA y agencias

México alcanzó 22 mil 88 contagios y 2 mil 61 muertes por la COVID-19 con los mil 349 nuevos casos y las 89 defunciones, informó el subsecretario de Promoción de Salud, Hugo López-Gatell.

Los casos de esta jornada representaron un incremento de 6,5% en relación con los 20.739 notificados el día anterior, según los datos del informe técnico presentados pro López-Gatell en una rueda de prensa en Palacio Nacional.

López-Gatell señaló que del total de contagios acumulados, un total de 6.580 -190 más que los 6.390 del día anterior- se consideran como contagiados activos por haber mostrado síntomas de la enfermedad en los últimos 14 días.

Con los 89 decesos por COVID-19 registrados este sábado,

los fallecimientos acumulados se elevaron de los 1.972 de ayer a los 2.061 de este sábado; además de que existen 170 muertes sospechosas que están por confirmar si fueron causadas por el virus.

Las autoridades sanitarias tienen 14.536 sospechosos a la espera de resultados de laboratorio para desechar o confirmar el contagio de la COVID-19 y 55.003 negativos.

Ver página 2

Lamenta Gatell el portazo en hospital y teme contagios

POR URBANO BARRERA

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, calificó anoche como dramático, triste y preocupante la irrupción de familias con pacientes de Covid 19 en el Hospital Las Américas, de Ecatepec, Estado de México, y lamentó que no identifiquen a Covid como una enfermedad grave.

En varios videos conocidos el viernes se observa que los familiares ingresan en forma violenta al área donde están los cuerpos y gritan: "¡Aquí está, aquí está!", "¡los están matando!".

"Espero, espero, que en ello no esté involucrado lo que ha ocurrido de desinformación, de desinformación, cuando hay personas que propagan desinformación o hay medios de información que propagan desinformación, espero que no sea causado por esto, entonces eso me parece grave", afirmó.

Ver página 2

Tiene CDMX 14 mil estimados y 60% ocupado

Ver página 16

Empresa de Warren Buffett pierde 50 mmdd

Ver página 6

OPINION

INFORME "D"

Cuillermo Deloya Cobián

Página 5